

Comunicado de AVAELA-CLM ante los últimos accidentes laborales en Ciudad Real

El 18 de Diciembre de 2024, ha sido un día trágico en Ciudad Real: ha fallecido un hombre de 43 años al quedar atrapado bajo un tractor que ha volcado y también ha resultado herido otro hombre de 32 años en Villarta de San Juan y un trabajador de 44 años ha resultado herido al precipitarse desde un andamio en Valdepeñas, ambas localidades de la provincia de Ciudad Real.

Expresamos nuestro más profundo dolor y solidaridad ante esta irreparable pérdida, y extendemos nuestro apoyo y consuelo a la familia del fallecido, así como pedimos por la recuperación de los heridos.

Lamentamos profundamente esta nueva tragedia en el entorno laboral y queremos subrayar la gravedad de esta pérdida: no se trata sólo de una noticia o un dato estadístico, se trata de una vida que se ha perdido mientras cumplía con su trabajo. En este último tiempo observamos con estupor el gran número de accidentes agrícolas. Como sociedad, debemos exigir el estricto cumplimiento de las medidas de prevención y realizar las inspecciones necesarias para asegurar que se priorice siempre **el valor de la VIDA HUMANA**.

Desde AVAELA-CLM, continuamos brindando apoyo a las familias de los trabajadores fallecidos y nos esforzamos por concienciar a la sociedad sobre la crucial importancia de reducir la siniestralidad laboral, una responsabilidad que nos compete a todos. (Contacto: 680 627 338 Jesús-E.)

¡¡BASTA YA!! DETENGAMOS ESTE INFIERNO DE MUERTE

**AVAELA-CLM, HOAC de Sigüenza-Guadalajara
y el Departamento de Pastoral del Trabajo
de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara**